
【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 「手に手つないで」  

スピーカー 西尾信用金庫 理事長 近藤 実 氏 「この 20年を振り返って」 

ビ ジ ター 安城ＲＣ－会長 横山真喜男君 

食   事 寿和 

                      

 

変則台風12号が西日本を縦断しましたが、西尾地区にはあまり被害もなくホッ

としております。土日は一瞬気温も下がり気味で過ごしやすかったのですが、今

日も暑い日が続いています。熱中症にご注意ください。 

 先週、田中先生から健康に関する卓話をいただき、寿命も大切ですが健康で長

生きをする必要を痛切に感じました。そこで、企業の寿命を調べてみました。 

 企業の寿命は30年とあるが、そんなに短命なのだろうか。2014年、ある銀行が調べたところ、200年以上の

歴史を持つ老舗企業は、世界41か国で5586社、そのうち日本が3146社（全体の56％）でダントツ１位。２位

はドイツで837社、続いてオランダが222社とされています。経済大国アメリカは14社、中国は９社。日本は長

寿企業が世界一多い国です。しかし、東京商工リサーチによりますと2014年に倒産した企業の平均寿命は

23.5年だそうです。今日は、西尾信用金庫の近藤理事長に「この20年を振り返って」について卓話をいただ

きます。よろしくお願いいたします。 

 

〈出席委員会〉金原健志 委員長 

本日の出席数  54名 

7月 14日のメークアップ 10名 

訂正出席率  84.85％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

横山真喜男君(安城 RC 会長) 久しぶりにおじゃ

まします。 

鳥居祥雄君 ①安城ロータリークラブ横山会長よ

うこそ西尾ロータリークラブへ。②西尾信用金庫

の近藤理事長、今日の卓話も楽しみにしておりま

す。 

石川哲朗君 西尾信用金庫理事長 近藤実様よ

ろしくお願いします。安城ロータリークラブ会長 

横山真喜男さんようこそいらっしゃいました。 

稲垣良次君 7月 25日に 2019～2020年度ガバ

ナー補佐研修会に参加してまいりました。一生懸

命頑張ります。皆さんの御協力をお願いいたしま

す。 

田中正規君 西信 近藤理事長、卓話楽しみに

してました。 

柴田高広君 近藤理事長様、楽しみにしておりま

した。今日はよろしくお願いします。たっぷりと！ 

朝岡 正君 近藤理事長、卓話楽しみにしていま

す。 

山﨑克也君 近藤理事長、本日は卓話よろしく

お願いします。 

谷崎直樹君 ①近藤理事長様、本日は卓話あり

がとうございます。しっかり拝聞させていただきま

す。②安城ロータリー横山さま、ようこそ！、 

岩崎智一君 近藤理事長様、卓話たのしみにし
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ております。 

鳥居慶輔君 理事長 近藤様の卓話を楽しみに

しております。よろしくお願いします。 

斉藤 貢君 結婚記念日にお花をいただきありが

とうございました。近藤理事長様、本日はよろしく

お願いします。 

羽佐田芳和君 近藤理事長様には親子共々大

変お世話になっております。感謝です。 

三村幸弘君 西尾にはすばらしい若者がたくさ

んいます。今日の例会に出席途中で疲れて座っ

ていた時に真っ赤なシャツを着た若者が近くの

ベンチまで誘導してくれ、おまけに日射病になら

ないようにとお礼なしでポカリスエットを買ってき

てくれました。 

羽佐田芳和君 ①夕涼み会が台風 12 号で延期

になりましたが開催出来て安堵です。岡田会長

様には大変お世話になりました。②孫の夢、甲子

園出場が可能になりそうです。花咲徳栄(とくは

る)高校、北埼玉で優勝。２年生、サード、５番で

埼玉大会には出場していました。 

岡田雅彦君 ①熊味保育園夕涼み会が台風の

影響により 29日に順延されましたが例年通り、に

ぎやかに開催されました。羽佐田理事長はじめ

保育園のご努力に対し、心から御礼申し上げま

す。②近藤理事長、今日はたっぷり宜しくお願い

します。 

榊原勝俊君 田中先生に大変お世話になりまし

た。 

神谷 明君  本日にて母の遺作展が終わりまし

た。会場を貸して頂いた永江君、又、ご高覧頂い

た皆様ありがとうございました。 

萩原竜治君  悔しさいっぱいですが…東高野

球部、感動をありがとう!! 皆様の応援、心より感

謝申し上げます。 

 

                      

 

1995年から今までの20年というのは、大きく金融機関の流れが変わったと言っ

ても過言ではないと私は思っています。私が本部に来ました1995年に発生した

出来事ですが、１月に阪神淡路大震災発生、３月には地下鉄サリン事件。その

後、金融機関にとって大きな出来事がどんどん出てきました。金利の自由化、バ

ブル崩壊、コスモ信用組合破綻、木津信用組合破綻などがありました。 

 1997年には三洋証券、北海道拓殖銀行、山一證券等が破綻をしております。その翌年には、日本長期

信用銀行、日本債券信用銀行が破綻し、翌年にも銀行が４つ破綻しております。法律が変わりまして2000

年からは、みずほHD・三菱東京FG・UFJHDなどのHD形式の銀行が生まれてまいりました。そして三大メガ

バンク、みずほFG・三菱UFJFG・三井住友FGが生まれました。1995年に416あった信用金庫が2018年には

262に、都市銀行・第二地方銀行・信託銀行・信用組合も減って来ております。このように金融機関の数がも

のすごく減り、それと同時に金融機関の見方も変わって来たと私は思っています。 

 にししんは、今年で105周年を迎えさせていただきます。おかげさまでどこにも合併されることなくやってこ

られました。しかし、これからはいろんな時代の変化がございます。どんな変化がこれから起こるかわからな

い。これが我々の状態だと思っています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

西尾信用金庫 近藤理事長「この 20年を振り返って」


